

Raúl Castro reçoit les derniers sportifs cubains de retour à Cuba après les Jeux Centraméricains et Caribéens



Le président de Cuba, Raúl Castro a reçu à l'aéroport international José Martí , à La Havane, le dernier groupe de sportifs de retour dans notre pays après leurs bonnes performances aux XXII è Jeux Centraméricains et Caribéens , conclus récemment dans la ville mexicaine de Veracruz.

Le premier vice président Miguel Díaz-Canel, 2^e président du Comité Olympique Cubain, José Ramon Fernandez et d'autres représentants du gouvernement et d'Institutions de notre pays ont participé à l'accueil.

Les sportifs ont reçu le sceau de la dignité tout comme le reste des participants à ces jeux régionaux.

Lors de la rencontre la marathonnienne Daylín Belmonte a dédié sa médaille d'argent au leader de la Révolution, Fidel Castro, au président Raul Castro, aux Cinq antiterroristes et au peuple cubain.

Cuba a terminé première avec 123 médailles d'or.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/40759-raul-castro-recoit-les-derniers-sportifs-cubains-de-retour-a-cuba-apres-les-jeux-centramericains-et-caribeens>



Radio Habana Cuba